

Conflict hidrológico

El presidente del PP de Cantabria recuerda que el PSOE votó en contra del bitrásvase del Ebro

Diego asegura que el PP valenciano sólo pide “igualdad de derechos” en el reparto del agua

NATALIA VICUÑA. Santander

El presidente del PP en Cantabria, Nacho Diego, aseguró ayer que el secretario general del Partido Popular de la Comunidad Valenciana, Ricardo Costa, “sólo ha pedido igualdad de condiciones y una solución para su tierra”. Por ello, calificó de “tergiversación interesada” la respuesta realizada el pasado lunes por el presidente cántabro,

En una rueda de prensa improvisada celebrada en el Parlamento de Cantabria, el presidente del PP cántabro quitó hierro a las manifestaciones de Costa asegurando que, en ningún momento, “las hizo con ánimo de polémica con la comunidad autónoma”.

Por ello, en vez de reconvenir sus declaraciones, lo que hizo fue “darle la razón” en su reclamación de derechos para con Valencia, unos derechos que, apuntó, “el Gobierno de Zapatero niega a los valencianos”.

A su juicio, cualquier político, sea del partido que sea, está a favor de cualquier bitrásvase. “El sólo clama que se siga con el Plan Hidrológico que paró el presidente Zapatero”, subrayó.

Méritos y deméritos

Sin embargo, Diego sí que aprovechó la ocasión para corregir a Costa cuando responsabilizó y dio mérito al presidente nacional en algo que “no lo tiene” como es el proyecto del bitrásvase Ebro-Besaya que, manifestó, “se trata de una obra cien por cien responsabilidad del Gobierno regional y nacional del PP”. Recordó que fue José Luis Gil siendo consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria quien impulsó los estudios del proyecto y quien consiguió la aprobación de su puesta en marcha por parte de la Confederación Hidrográfica. “El es el responsable del mérito y de que las obras se consideran de interés nacional”. Por este motivo, incidió en que el mérito de esta obra no de otra persona que del ex-consejero de Medio Ambiente.

A este respecto, el presidente del PP en Cantabria también recordó quienes fueron los que

Miguel Angel Revilla, quien calificó a Costa de “impresentable, insolidario e ignorante”. Diego salió así al paso de las declaraciones efectuadas el pasado lunes tanto por el secretario general de los populares valencianos como del propio Revilla a quien le recordó que fueron los socialistas en el año 2001 quienes votaron en contra del bitrásvase Ebro-Besaya en el Congreso de los Diputados.



El presidente del PP en Cantabria, Nacho Diego, durante la rueda de prensa ofrecida ayer.

NATALIA

se opusieron, en el año 2001, a esta obra y que, tal y como apuntó, no fueron otros que el propio José Luis Rodríguez Zapatero, Cristina Narbona, Rubalcaba e, incluso, Dolores Gorostiaga, actual vicepresidenta regional. Así, tras la polémica suscitada con el tema, Diego recalcó que debido a la falta de gestión y soluciones del Gobierno regional “éste recurre a criticar unas declaraciones de Costa que lo único que ha pedido es una solución para su tierra”.

“Lo que dicen los valencianos es que ellos también quieren agua para su tierra”, puntualizó a la vez que echó la culpa a Zapatero de que sea él quien les haya dejado sin este bien.

Para el presidente de los popu-

lares cántabros, lo único que ha hecho Ricardo Costa es “defender la igualdad al recurso natural que es el agua, así como una solidaridad entre las regiones”, algo que, manifestó, “el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero no está cumpliendo porque lo que está haciendo es generar desigualdades y diferencias”.

Nacho Diego afirmó que, tras conocer las manifestaciones de Costa, se puso en contacto con él y con el presidente del PP en Valencia y le dijeron que “lo único que piden es igualdad de condiciones y tener el mismo derecho a disponer de agua”.

De esta forma, y tras enterarse de las declaraciones del presidente regional, Miguel Angel Revilla, en las que tachó a Costa

de “impresentable, insolidario e ignorante”, Diego le instó a “subirse en un caballo blanco e ir hasta Moncloa” para decirle al presidente Zapatero y a la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, “que ha pasado el tiempo suficiente desde que se adquirió el compromiso de destinar 200 millones de euros a Cantabria para la Autovía del Agua y que todavía estamos esperando”.

“Si Revilla quiere ser útil a Cantabria lo que debe hacer es defender los intereses de la comunidad autónoma ante quien lo tiene que hacer”, recalcó a la vez que le espetó “ahí te quiero ver, amigo” aunque también le aseguró que, en ese caso, “nos tendrá a su lado”, concluyó.

EL PP DE ANDALUCÍA EXIGE AGUA DEL EBRO PARA ALMERÍA

El PP de Andalucía reclamó ayer al presidente de la Junta, Manuel Chaves, que se “plante” ante el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, para exigirle el trasvase del Ebro a Andalucía, concretamente, para la provincia de Almería, después de que se haya decidido un trasvase de agua de ese río a Cantabria con el argumento de atender la gran afluencia turística en la zona. El secretario general del PP-A, Antonio Sanz, manifestó que exigirán explicaciones sobre este asunto al Gobierno andaluz en el Parlamento, por cuanto constituye un “nuevo episodio del serial interminable de discriminación”.

LOS POPULARES DE MURCIA CRITICAN A NARBONA

El portavoz parlamentario del PP en la Asamblea de Murcia, Juan Carlos Ruiz, calificó ayer de “vergonzoso” que la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, haya autorizado un bitrásvase del Ebro a Cantabria “por el incremento del turismo en esa región” y que haya dejado sin él a Murcia. Ruiz expuso que la región “creció un 19,4% en número de visitantes en el primer semestre de este año respecto al mismo periodo de 2006”, al igual que lo ha hecho con Valencia. Es por ello por lo que opinó que la decisión de Narbona “es tanto más injusta cuanto más se comparan los datos de reservas de agua”.

E.P.

COSTA DICE QUE SE TRASVASA A LAS COMUNIDADES DEL PSOE

El secretario general del PP de la Comunitat Valenciana (PPCV), Ricardo Costa, exigió ayer al Gobierno central que explique “con luz y taquígrafos por qué el Plan Hidrológico Nacional (PHN) sólo sirve para las comunidades autónomas gobernadas por los socialistas”. Costa se manifestó así en referencia al bitrásvase Ebro-Besaya, que garantizará el abastecimiento de agua a Santander y Torrelavega. El PPCV explicó que las críticas de su partido sobre este asunto se refieren a que el “único criterio del PSOE para mantener o derogar un trasvase sea el de quién gobierna”. EFE



En el pasado:
herramientas utilizadas para el seguimiento y localización.



En la actualidad:
posiblemente el sistema más eficaz para el seguimiento, localización y control de sus envíos.

SISTEMA ON-LINE NACEX.NET

NACEX
Servicio Expres

Agencia Santander

Atención telefónica:

942 345 353

Fax: 942 345 311

3900.operativa@nacex.es

Avenida Candina, 20

39011 Santander



Con total entrega... en servicios nacionales e internacionales.

Conózcalo con www.nacex.es ó solicítelo más información de nuestros servicios al 900 100 000